

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 15. Juli 1955)

Herr Fritz Dick, Dr. jur., von Bern, bisher I. Adjunkt und Stellvertreter des Chefs der Bundespolizei, ist zum Chef der Bundespolizei gewählt.

Herr Fritz Albrecht, von Müllheim (Thurgau), ist zum schweizerischen Konsul in Le Havre ernannt.

Der Bundesrat hat von der Demission des Herrn Prof. Dr. Werner von Steiger als Mitglied der schweizerischen Sektion der internationalen Kommission für das Zivilstandswesen Kenntnis genommen.

An dessen Stelle wird Herr Staatschreiber Dr. Hermann Fisch, von Amriswil, Inspektor des Kantons Thurgau für das Zivilstandswesen, in Frauenfeld, gewählt.

(Vom 16. Juli 1955)

Der Bundesrat hat dem Kanton Wallis an die Kosten einer Luftseilbahn Kalpetran-Embd einen Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 19. Juli 1955)

Der Bundesrat hat dem Kanton Baselland an die Kosten der Wiederinstandstellung des Rutschgebietes Wartenberg, Gemeinde MuttENZ, einen Bundesbeitrag bewilligt.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Ch. Viquerat, Subdirektor der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt in Luzern, Kenntnis genommen.

Der Bundesrat hat als ausserordentliches Mitglied des Leitenden Ausschusses für die eidgenössischen Medizinalprüfungen für Apotheker an Stelle des zurückgetretenen Herrn Prof. P. Casparis für den Rest der laufenden Amtsdauer, Herrn Dr. Jakob Büchi, von Bischofszell, ordentlicher Professor der pharmazeutischen Chemie an der Eidgenössischen Technischen Hochschule, in Küsnacht-Zürich, gewählt.

Der Bundesrat hat als Präsidenten der Disziplinarkommission des Kreises II der Schweizerischen Bundesbahnen, an Stelle des verstorbenen Oberrichters Dr. Otto Kilchmann, Oberrichter Dr. Karl Zimmermann, in Luzern, gewählt.

2206

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 4. bis 16. Juli 1955

Ägypten. Wing Commander Omar Chakeeb, Gehilfe des Militärattachés, ist in Bern eingetroffen und hat sein Amt angetreten.

Belgien. S. Exz. Vicomte de Lantsheere, ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter, der auf einen andern Posten berufen wurde, hat die Schweiz verlassen.

Bis zur Ankunft eines neuen Postenchefs amtiert Herr André Bayot, Erster Botschaftssekretär, als interimistischer Geschäftsträger.

Frankreich. Herr Olivier Depret-Bixio, Handelsrat, hat die Schweiz verlassen.

Herr Yves Pierre-Benoist, Erster Botschaftssekretär, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat Bern verlassen.

Herr André Corot wurde der Botschaft als Gehilfe des Finanzattachés zugeteilt.

Iran. Herr Hossein Chahidzadeh, Dritter Gesandtschaftssekretär, wurde zum Zweiten Sekretär befördert.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1955
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	29
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.07.1955
Date	
Data	
Seite	212-213
Page	
Pagina	
Ref. No	10 039 098

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.